

LA VOZ DE SAN LUIS

SIMULACRO NACIONAL DE EVACUACIÓN - I.E. SAN LUIS NEIRA



Secciones

Simulacro Nacional 1

Día de la raza 2

Resultados prueba saber 3

Matriculas 4

Entretenimiento 5

Simulacro Nacional de Evacuación 2025: Fortaleciendo la cultura de la prevención

El pasado 22 de octubre de 2025, la Institución Educativa San Luis de Neira participó activamente en el Simulacro Nacional de Evacuación, siguiendo las directrices de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD) y la Secretaría de Educación. Esta jornada tuvo como propósito fortalecer la cultura de la prevención, la autoprotección y la respuesta oportuna ante posibles emergencias.

La actividad se realizó de manera simultánea en todas las sedes: Principal, Policarpa, El Vaticano, San José y Antonio José de Sucre. Participaron estudiantes, docentes y personal de apoyo, quienes demostraron compromiso y responsabilidad en el cumplimiento de las rutas de evacuación.

En general, el ejercicio se desarrolló de forma ordenada y segura, destacándose la coordinación entre los equipos docentes y el entusiasmo de los estudiantes. Aunque en algunas sedes dramatizaron leves contratiempos —como desmayos sin gravedad y reorganización de grupos — la respuesta institucional fue inmediata y efectiva.

Este simulacro permitió evaluar la eficacia de los planes de emergencia y promover en toda la comunidad educativa la importancia de estar preparados ante cualquier eventualidad. La institución continuará realizando jornadas de práctica interna y de sensibilización para seguir fortaleciendo su cultura de seguridad y prevención.

REFLEXIONEMOS SOBRE EL DIA DE LA RAZA







El 12 de octubre no debe entenderse solo como la conmemoración de un hecho histórico, sino como una oportunidad para reflexionar sobre el encuentro de culturas que dio origen a la diversidad que hoy caracteriza a nuestro continente. En este día recordamos que América no nació de una sola raíz, sino de muchas: indígenas, africanas y europeas, que con el paso del tiempo se mezclaron para formar nuevas identidades, costumbres y formas de ver el mundo.

Más que celebrar una fecha, es importante reconocer el valor de la diversidad cultural, el respeto por las diferencias y la necesidad de construir una sociedad donde todas las voces sean escuchadas. Cada lengua, cada tradición y cada historia forman parte de lo que somos como pueblo.

El Día de la Raza nos invita a mirar el pasado con sentido crítico, a reconocer los errores y aprendizajes de la historia, y sobre todo, a valorar la riqueza humana y cultural que surge cuando los pueblos se encuentran, dialogan y se respetan.

En la Sede San José de la Institución Educativa San Luis, la conmemoración del Día de la Raza se convirtió en una jornada llena de aprendizaje, reflexión y creatividad. Durante el día se desarrollaron actividades didácticas orientadas a fomentar el respeto por la diversidad cultural, reconociendo la importancia de valorar las diferencias que nos enriquecen como sociedad.

Los estudiantes participaron actividades artísticas para fortalecer el razonamiento lógico, dinámicas comunicativas y actividades de expresión oral, que les permitieron fortalecer sus competencias artísticas, comunicativas y ciudadanas. A través del dibujo, la narración y el trabajo en grupo, los niños y niñas reflexionaron sobre el origen multicultural de nuestro país y sobre la necesidad de convivir en armonía, respeto y solidaridad.

MEJORES PUNTAJES EN LA PRUEBA SABER 11 PROMOCIÒN 2025



La institución educativa San Luis felicita a los estudiantes que obtuvieron los mejores resultados en las Pruebas Saber 11. Valoramos su compromiso, dedicación y el empeño que demostraron durante todo el proceso académico.

Estos jóvenes se destacaron entre sus compañeros por su esfuerzo y responsabilidad, representando con orgullo a nuestra comunidad educativa.

Este reconocimiento busca resaltar la importancia de la constancia, la preparación y la superación personal. Cada experiencia académica nos brinda aprendizajes que fortalecen nuestro camino hacia el éxito.

MATRICULAS 2026

La Institución Educativa
San Luis de Neira invita a
toda la comunidad a ser
parte de su gran familia
educativa. Abrimos
inscripciones para el año
lectivo 2026 en todos los
niveles: preescolar,
básica primaria, básica
secundaria y media
académica.

Ofrecemos una formación integral, inclusiva y con sentido humano, que fortalece las competencias académicas, artísticas y ciudadanas de nuestros estudiantes, bajo el lema "Por una educación integral en la ruralidad".

Ven, aprende y crece con nosotros.

Matrículas abiertas -Año lectivo 2026



ENTRETENIMIENTO

Encuentra 10 palabras asociadas con las pistas.

